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Segurança
nas Escolas
Estaduais?

Caieiras transforma educadores em
professores sem concurso?

A Festa dos Estados está chegando!
Partiu se divertir  

Dia 18, dia nacional de combate ao
abuso e à exploração sexual de

crianças e adolescentes.

Horóscopo 
Semanal 

Caieiras Mágica
2024

"Mutirão de Declaração M.E.I." no
CIC (Centro de Integração da

Cidadania). 

Melhorias e transformações estão
acontecendo e você já pode

conhecer algumas.

 erminal Rodoviário Central está
quase finalizado, ficando pronto.

Segurança nas Escolas Estaduais:
Necessidade Ignorada?

Luto: Silvio Luiz 

Um dos maiores nomes do jornalismo esportivo
brasileiro, morreu nesta quinta-feira aos 89 anos, em

São Paulo, por falência de múltiplos órgãos.

 Elétrico, Yuan Divide Atenção
com Híbrido Song Plus
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Caieiras Mágica 2024
origem, tenham a mesma chance de servir
à comunidade. Ignorar isso é mais do que
um erro administrativo; é um flerte com a
injustiça.
A decisão de Caieiras parece ter sido
tomada em uma reunião menos
preocupada com os princípios de
legalidade, impessoalidade e moralidade e
mais com a conveniência administrativa.
Afinal, por que se preocupar com o rigoroso
processo de seleção quando se pode
simplesmente ‘promover’ aqueles que já
estão lá? Facilidade, parece, é a palavra de
ordem.
O Procurador-Geral de Justiça do Estado de
São Paulo, Mário Luiz Sarrubbo, não viu
graça nessa mágica. A Ação Direta de
Inconstitucionalidade que ele moveu é um
lembrete sério de que as leis não são apenas
letras mortas em papel; elas são os pilares
sobre os quais se constrói a confiança
pública. A contestação dessa lei não é
apenas sobre educadores ou professores; é
sobre garantir que a administração pública
permaneça um campo nivelado para todos.

ARTIGO

Família, Rede de Apoio Existencial

A família desempenha um papel
fundamental como um
importante sistema de apoio social
em nossas vidas. É o primeiro
ambiente onde aprendemos sobre
relacionamentos, comunicação e
valores. Desde o nascimento, a
família oferece um suporte
emocional, físico e financeiro que é
essencial para o nosso bem-estar.
Em tempos de dificuldade, como
problemas de saúde, perdas ou
desafios financeiros, a família
muitas vezes é a primeira linha de
defesa. Seja através de apoio
emocional, ajuda prática ou
simplesmente oferecendo um
ouvido atento, os membros da
família estão lá para nos ajudar a
enfrentar as adversidades da vida.
A família também é um espaço
onde podemos ser
verdadeiramente nós mesmos,
sem medo de julgamentos. 

"Todo mundo que perdeu a casa
vai ter sua casinha"

- Luiz Inácio Lula da Silva, no RS.

CHARGECHARGE

PENSAMENTO

Na cidade de Caieiras,  algo estranho se passa,
Educadores agora professores,  sem luta ou
fumaça,
Por lei  sancionada, sem um teste sequer,
Ignora-se o mérito,  que feito,  que talher!

Mário Luiz Sarrubbo, de justiça guardião,
Levantou-se firme contra essa confusão,
Com Ação de Inconstitucionalidade em mão,
Busca resgatar a educação da desilusão.

Que significa ensinar,  se não por competência
conquistada?
Na caneta de um político,  a carreira é recriada,
Em Caieiras,  tal  lei  reverbera, ecoa em
desgosto,
Na justiça,  esperamos, que prevaleça o correto.

Por fim, em Caieiras,  onde o improviso reina,
Lembramos que a educação merece mais que
ideias pequenas,
Concurso é chave para a integridade,
Na formação de quem ensina, primazia da
qualidade.

Como um Piscar de Olhos

IMAGEM GERADA POR IA

Ela nos oferece um senso de
pertencimento e identidade,
ajudando-nos a desenvolver uma
base sólida para explorar o mundo
ao nosso redor.
Os laços familiares também são
fontes de amor incondicional,
nutrindo nosso desenvolvimento
emocional e fortalecendo nossa
resiliência. Ao compartilhar
momentos de alegria e celebrar
conquistas, a família nos motiva a
alcançar nosso potencial máximo.
Portanto, a família é muito mais do
que um grupo de pessoas ligadas
por laços sanguíneos. É um sistema
de apoio vital que molda quem
somos e nos dá força para enfrentar
os desafios da vida.
Valorizar e cultivar esses laços
familiares é essencial para o nosso
bem-estar e felicidade ao longo da
vida.

IMAGEM GERADA POR IA

A Magia de Caieiras: Transformação
de Educadores em Professores. 
Num passe de mágica digno das melhores
escolas de ilusionismo, Caieiras decidiu
que educadores poderiam se tornar
professores de creche sem o árduo
caminho do concurso público. A Lei nº
5.606, promulgada com pompa pelo
executivo local, faz mais do que alterar
nomenclaturas; ela desafia a própria
lógica de como entendemos mérito e
competência no serviço público.
Não é segredo que o concurso público é o
pilão onde se trituram as esperanças de
muitos, mas também é a balança que
garante que todos, independente de sua

E não é apenas sobre legalidade. É sobre
moralidade. É sobre assegurar que o
professor que ensina nossos filhos tenha
passado por uma avaliação rigorosa de suas
habilidades e conhecimentos, e não apenas
por uma mudança administrativa
conveniente. Se formos aceitar que
qualquer um pode se tornar professor sem
o devido processo, o que isso diz sobre o
valor que atribuímos à educação?
Talvez o mais irônico nesse cenário seja
que a educação, um campo tão essencial
para o desenvolvimento de uma sociedade
justa e igualitária, esteja sendo tratada com
tal despreocupação. O ensino é uma arte e
uma ciência que deveria ser abordada com
o máximo respeito e cuidado. Transformar
educadores em professores sem um
processo adequado não é apenas uma falha
administrativa; é uma falha moral.
O caso de Caieiras deve nos servir de
exemplo, não apenas sobre o que está em
jogo quando falamos de leis e
administração pública, mas também sobre
o cuidado.
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Segurança nas Escolas Estaduais:
Necessidade Ignorada?

Entre promessas não cumpridas e recursos
mau aplicados, a segurança escolar em
Caieiras permanece um direito negligenciado.

Nos corredores das escolas estaduais, a
segurança se tornou um tema de debates
acalorados e promessas vazias. Professores,
trabalhadores, pais e alunos convivem
diariamente com a incerteza e o medo,
enquanto protocolos de segurança eficazes
parecem estar apenas no papel ou em gestão
anterior, não na prática. A pergunta que não
quer calar: onde está o protocolo de segurança
prometido?

A segurança em escolas estaduais não é
apenas uma exigência para a proteção física; é
um imperativo para garantir um ambiente de
aprendizagem saudável e propício ao
desenvolvimento intelectual e social. A cada
incidente de violência ou furto, cresce o
clamor por uma revisão séria das políticas e
práticas vigentes.

O cenário atual revela uma falha sistêmica na
aplicação de medidas de segurança adequadas.
Financiamentos destinados à melhoria da
infraestrutura de segurança são
frequentemente reportados, mas raramente
observados em ação. Câmeras de segurança
inoperantes, portões quebrados e a ausência
de guardas ou supervisores adequados são
apenas a ponta do iceberg.

Envie Sua Pauta
SOCIEDADE

VC REPORTER!

Junte-se a Nós na Construção
de uma Cidade Melhor!

Você já se sentiu frustrado com os problemas em
nossa cidade?
Congestionamentos, ruas inseguras e escolas
que não oferecem o que nossos professores e
crianças merecem? 

Você não está sozinho! 
Todos os dias, lidamos com falhas que não
deveriam ser parte de nosso cotidiano.

Mas há uma força poderosa para a mudança:
VOCÊ!

O espaço deste jornal é seu! Envie suas
fotos, denúncias, sugestões ou opiniões. 

Este é um convite para que você não apenas
observe, mas aja! Denunciamos a corrupção e a
ineficácia, não aceitamos desculpas vazias ou
soluções temporárias. Queremos mais do que
promessas - queremos resultados!
Juntos, temos a força necessária para
transformar nossa realidade. Queremos e
exigimos transporte eficiente, segurança nas
ruas, educação de qualidade e o respeito que
cada cidadão merece.
Sua voz é essencial! Com ela, podemos garantir
que políticos e gestores nos ouçam e respondam.
Não se cale, faça parte deste movimento por
uma cidade digna para todos nós.

Este panorama não apenas põe em risco a
integridade dos envolvidos, mas também
lança uma sombra sobre a eficácia do sistema
educacional como um todo. Professores
trabalham sob tensão, alunos aprendem em
estado de alerta, e pais vivem com o receio
constante de que seus filhos possam ser as
próximas vítimas de uma política de
segurança falha.

A insistência em ignorar a relevante questão
da segurança escolar levanta uma questão
perturbadora: quem beneficia-se da
manutenção deste estado de vulnerabilidade?
É inconcebível que, em uma era de avanços
tecnológicos e aumento da vigilância, nossas
escolas estaduais da região de Caieiras sejam
bastiões de descuido e negligência a ponto de
causar revolta na comunidade que implora por
ajuda.

É hora de reivindicar não apenas o
cumprimento, mas a revisão e aprimoramento
dos protocolos de segurança nas escolas
estaduais. Este não é um pedido por
privilégios; é uma exigência por direitos
básicos. A segurança deve ser inegociável,
uma premissa básica e não um luxo. A
educação é um direito constitucional, e é
inaceitável que seja minada por uma gestão de
segurança inadequada e irresponsável.



Conheça as versões do Gemini,
funcionalidades, preços e como usar os novos
atalhos no navegador.

A Google apresentou o Gemini, uma nova inteligência
artificial multimodal, junto com a integração de atalhos
dinâmicos no Chrome. Com várias versões e capacidades, o
Gemini oferece funções avançadas e integração com o
Google Workspace. Além disso, o Chrome agora permite
iniciar conversas com a IA diretamente pela Omnibox.

Conhecendo a Ferramenta
A Google lançou o Gemini, uma família de modelos de
inteligência artificial generativa desenvolvida pelos
laboratórios DeepMind e Google Research. O Gemini se
diferencia de outras IAs, como o ChatGPT, por sua
capacidade de entender e gerar conteúdo multimodal,
incluindo áudio, imagens e vídeos. Disponível nas versões
Ultra, Pro e Nano, o Gemini é integrado ao Google
Workspace e a dispositivos móveis.

A versão Ultra é a mais avançada, oferecendo recursos
completos para identificar artigos científicos, extrair
informações relevantes e atualizar gráficos com dados
recentes. Essa versão está disponível por R$ 96,99 por mês
através da assinatura do Google One AI Premium. A versão
Pro é direcionada para desenvolvedores, permitindo
processar grandes quantidades de dados em diferentes
formatos. A versão mais recente, Gemini 1.5 Pro, pode
processar até 1 milhão de tokens, superando o GPT-4 Turbo
da OpenAI. O Gemini Nano é uma versão compacta, ideal
para dispositivos móveis como Pixel 8 Pro e Samsung
Galaxy S24, permitindo realizar transcrições de áudio e
prever palavras durante conversas no Gboard, sem
necessidade de conexão à internet.

Além dessas funcionalidades, o Gemini está integrado ao
Chrome, que agora conta com atalhos dinâmicos para
iniciar interações com a IA diretamente pela Omnibox. O
atalho “@gemini” permite que os usuários iniciem uma
conversa com o chatbot, tornando a interação mais rápida e
intuitiva. Essa novidade está disponível na versão estável do
Chrome, compilação número 124. O atalho “@gemini”
redireciona a página para o chat com o comando já inserido.
A Omnibox também possui atalhos para busca entre abas
abertas (@guias), histórico de navegação (@histórico) e
favoritos (@favoritos). Esses atalhos estão disponíveis
apenas na versão desktop do navegador.
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Hospital Espírita
Fabiano de Cristo

Atendimento gratuito
de retaguarda a portadores de câncer

TECNOLOGIA

Tradicional festa sertaneja reúne público solidário e arrecada
toneladas de alimentos para desabrigados do Rio Grande do Sul.
O Cajamar Rodeo Fest, encerrado no domingo (12), arrecadou
aproximadamente 30 toneladas de doações para as vítimas das
enchentes no Rio Grande do Sul, demonstrando a solidariedade
do público presente.
A festa, que chegou ao fim no último domingo, 12 de maio,
arrecadou cerca de 30 toneladas de doações em prol das vítimas
dos temporais no Rio Grande do Sul. Realizada no Centro de
Eventos ‘Boiódromo’, em Cajamar (SP), a tradicional festa
sertaneja reuniu um grande público que contribuiu
generosamente com sacolas repletas de doações para os
desabrigados do estado sulista.
A festa, promovida pela Viva+ Entretenimento, empresa do
grupo TEM+, com o apoio da TV TEM, começou no dia 3 de maio
e contou com lotação máxima em quase todos os shows. O
público, animado, participou ativamente, formando um grande
coral que acompanhava as músicas dos artistas em diversos
momentos.
Durante o evento, houve uma promoção especial em que as
pessoas podiam trocar um quilo de alimento não perecível por
um ingresso de show aos domingos. Embora a promoção não
fosse válida nas sextas e sábados, isso não impediu que o ponto
de entrega fosse lotado com sacolas de doações.
Entre os destaques musicais, o Rodeio de Cajamar apresentou
shows de Luan Santana, Zé Neto & Cristiano, Ana Castela, Pedro
Sampaio, MC Don Juan, Jorge e Mateus, Maiara e Maraísa, MC
PH, Alok, Bruno e Marrone, MC IG, e o grupo Menos é Mais, que
encerrou a festa. Além dos shows, o evento contou com atrações
como parque de diversões, praça de alimentação e provas de
rodeio no “Boiódromo”.
Durante os seis dias de festa, o “Super After” agitou as
madrugadas com MC Davi trazendo o melhor do funk até o
amanhecer. A organização do evento destacou a importância das
doações arrecadadas, que serão enviadas para as vítimas dos
temporais no Rio Grande do Sul, reforçando a solidariedade e a
empatia da população de Cajamar e região.
O evento não só proporcionou entretenimento de qualidade,
mas também demonstrou a solidariedade de seu público,
arrecadando cerca de 30 toneladas de doações para as vítimas
das enchentes no Rio Grande do Sul. A festa sertaneja se destacou
pela combinação de diversão e empatia, contribuindo
significativamente para apoiar aqueles em necessidade.

Google lança IA Gemini
SOLIDARIEDADE

Rodeo Fest arrecada
cerca de 30 toneladas

Disponível nas versões Ultra, Pro e Nano, o Gemini oferece
funções avançadas e pode ser testado gratuitamente no AI
Studio e Vertex AI.

A integração dos atalhos do Gemini no Chrome foi
anunciada na semana passada e descoberta na versão
estável do navegador pelo site 9to5Google. A novidade é
distribuída como uma autorização de servidor, mas é
necessário que o Chrome esteja na versão 124 ou mais
recente. Se o recurso ainda não apareceu, é recomendado
verificar a versão instalada do navegador.

O lançamento do Gemini e a integração com o Chrome
representam um passo significativo da Google em
inteligência artificial e na melhoria da experiência do
usuário. Com a capacidade multimodal do Gemini, a Google
amplia suas ofertas de IA, facilitando a criação de
documentos, e-mails, planilhas e apresentações no Google
Workspace. Além disso, os atalhos dinâmicos no Chrome
proporcionam uma maneira mais eficiente de interagir
com a IA, otimizando o tempo dos usuários.

Os usuários podem testar gratuitamente as capacidades do
Gemini através do AI Studio e da plataforma Vertex AI.
Quando disponível comercialmente, o Gemini 1.5 Pro terá
um custo baseado no número de caracteres digitados e
presentes nas respostas. O preço da versão Ultra ainda não
foi divulgado. A versão Pro, em sua fase de testes, oferece
uma capacidade de processamento de contexto
significativamente maior, permitindo análises detalhadas
de grandes volumes de dados.

Leia mais em www.FalaRegional.com.br
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Ação Direta de Inconstitucionalidade
busca revogar lei que altera status de

educadores para professores de
creche, questionando sua

constitucionalidade e impacto na
igualdade de oportunidades.

Uma nova legislação em Caieiras, que
promove educadores a professores de
creche sem a realização de concurso
público, desencadeou uma Ação Direta
de Inconstitucionalidade (ADI) pelo
Procurador-Geral de Justiça do Estado
de São Paulo. A medida, que afeta
diretamente os princípios de igualdade
e meritocracia em cargos públicos,
agora enfrenta questionamentos legais
quanto à sua validade.

Aprofundando no Assunto

No município de Caieiras, uma decisão
legislativa de fevereiro de 2022 tem
sido motivo de acaloradas discussões e
agora de uma disputa judicial. A Lei nº
5.606, sancionada pelo prefeito Gilmar
Soares Vicente, altera a nomenclatura e
as condições de provimento dos cargos
de educadores para professores de
creche, sem exigir concurso público
para essa transição. Essa ação levantou
uma série de preocupações sobre o
respeito aos procedimentos
constitucionais e os direitos de
igualdade de acesso a cargos públicos.

O Procurador-Geral de Justiça, Mário
Luiz Sarrubbo, moveu uma Ação
Direta de Inconstitucionalidade,
alegando que a lei viola diretrizes
claras da Constituição Federal,
especificamente o art. 37, que
demanda a realização de concursos
para a investidura em cargos
públicos. “A mudança aprovada pela
Prefeitura e pela Câmara Municipal
de Caieiras não só desrespeita o
princípio da isonomia, como também
compromete os padrões de
moralidade e eficiência que devem
nortear a gestão pública,” explicou
Sarrubbo em documentos oficiais.

Lei que transforma educadores
em professores sem concurso é

desafiada na Justiça

Novo serviço facilita acesso ao
documento essencial para moradores do
distrito mais populoso de Cajamar.

A Prefeitura de Cajamar, através da
Secretaria de Desenvolvimento
Econômico e Empreendedorismo,
anuncia que o posto do Emprega Cajamar
no bairro do Polvilho já está emitindo a 1ª
e 2ª vias do RG, oferecendo mais
comodidade aos moradores.

A Prefeitura de Cajamar, por meio da
Secretaria de Desenvolvimento
Econômico e Empreendedorismo, tem o
prazer de anunciar à população que o
atendimento para emissão da 1ª e 2ª vias
do RG está em pleno funcionamento no
posto do Emprega Cajamar do bairro do
Polvilho. Agora, os moradores do
Polvilho, o distrito mais populoso de
Cajamar, têm acesso facilitado a esse
documento essencial. Os agendamentos
para a emissão podem ser realizados
pessoalmente no local ou através do
telefone, oferecendo flexibilidade para
atender às necessidades dos cidadãos.

O serviço de emissão de RG no bairro do
Polvilho tem como objetivo principal
proporcionar maior conveniência aos
moradores, garantindo que possam obter
ou renovar seu documento de identidade
de forma mais rápida e eficiente. Este
documento é fundamental para diversas
situações, incluindo participações em
processos seletivos, admissões em
empregos, acesso a serviços públicos e
usufruto de benefícios sociais.

O posto do Emprega Cajamar está
localizado na Avenida Tenente Marques,
nº 55, e é acessível a todos os moradores
do distrito. Com este novo serviço, a
Prefeitura de Cajamar reafirma seu
compromisso com o desenvolvimento
econômico e o empreendedorismo local,
facilitando a vida dos cidadãos e
promovendo a inclusão social.

A iniciativa de disponibilizar a emissão de
RG no Emprega Cajamar do Polvilho é
uma resposta às necessidades da
comunidade, garantindo que todos os
moradores tenham acesso fácil e rápido
ao documento de identidade. 

Emprega Cajamar do
Polvilho inicia emissão de

1ª e 2ª vias de RG

A lei tem sido defendida pela
prefeitura como uma forma de
reconhecer e regularizar a situação de
educadores que já desempenham
funções similares às de professores,
mas a comunidade e especialistas em
educação veem a situação de outra
forma. “Essa lei pode abrir um
precedente perigoso, onde o mérito e a
qualificação podem ser deixados de
lado, prejudicando a qualidade da
educação oferecida aos nossos filhos,”
ressaltou João Carlos, diretor de uma
escola municipal.

O processo, registrado sob o número
29.0001.0083759.2022-58, é um dos
mais acompanhados no Tribunal de
Justiça de São Paulo atualmente, com
implicações que vão além da cidade de
Caieiras. Educadores, pais de alunos e
aspirantes a cargos públicos
aguardam o desfecho, esperando que
a decisão reafirme a importância dos
concursos públicos como ferramenta
de garantia de igualdade e
competência no serviço público.

“É fundamental que a lei reflita não
apenas a necessidade de valorizar os
profissionais da educação, mas
também de assegurar que todos
tenham as mesmas oportunidades de
acesso a esses cargos, através de
processos transparentes e justos,”
comentou Marina Silva, professora da
rede estadual.

Enquanto o julgamento não ocorre, o
debate continua nas ruas de Caieiras,
em salas de aula, e nas redes sociais,
refletindo o quanto a gestão dos
recursos humanos na educação é
crucial para a comunidade e para o
futuro da cidade. A decisão, sem
dúvida, servirá como um marco
importante para a política de recursos
humanos em todo o Estado de São
Paulo.

Os veículos elétricos leves no Brasil
atingiram um recorde de vendas entre
dezembro de 2023 e os dois primeiros
meses de 2024, superando os modelos
híbridos pela primeira vez. A dúvida no
mercado é se essa liderança se manterá
ou se é um fenômeno temporário.

Aprofundando no Assunto

Entre dezembro de 2023 e fevereiro de
2024, o recorde de vendas, desbanca os
modelos híbridos pela primeira vez. Este
marco representa um avanço
significativo no mercado automotivo
brasileiro, que há anos observa a
crescente adoção de tecnologias mais
sustentáveis.
Os dados indicam uma preferência
crescente dos consumidores por
veículos elétricos, impulsionada por
diversos fatores. A ampliação da
infraestrutura de carregamento,
incentivos governamentais e a
conscientização ambiental são
elementos que contribuem para essa
mudança. Além disso, as vantagens
dos veículos elétricos, como menores
custos de manutenção e economia de
combustível, tornam-se cada vez
mais atrativas.

Cenário Atual e Perspectivas:
A liderança dos veículos elétricos no
segmento dos eletrificados pode se
consolidar, dependendo de algumas
condições. A continuidade do apoio
governamental, com políticas de
incentivo e subsídios, será crucial. Além
disso, a expansão da rede de
carregamento rápido e a redução dos
preços das baterias também serão
determinantes.
Apesar do crescimento, ainda existem
desafios a serem superados. A autonomia
limitada e o tempo de recarga são
questões que preocupam os
consumidores. No entanto, os avanços
tecnológicos constantes prometem
mitigar esses problemas. A evolução das
baterias, com maior densidade
energética e menores tempos de recarga,
pode fortalecer a posição dos veículos
elétricos no mercado.

Veículos Elétricos Leves
Registram Recorde

https://falaregional.com.br/web-stories/emprega-cajamar-no-polvilho-emite-1%C2%AA-e-2%C2%AA-vias-de-rg
https://falaregional.com.br/web-stories/emprega-cajamar-no-polvilho-emite-1%C2%AA-e-2%C2%AA-vias-de-rg
https://falaregional.com.br/web-stories/emprega-cajamar-no-polvilho-emite-1%C2%AA-e-2%C2%AA-vias-de-rg
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Ganhe + Gaste -
ANUNCIE NO GOOGLE
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Você está satisfeito
com as suas vendas?

Planejamento
Análise Diária
Crescimento Acelerado
Alcance Das Metas

Um Diretor de Marketing
Responsável por gerenciar o caminho do projeto e projetar as
execuções do seu anúncio.

Um Copywriter
Responsável por gerir toda parte textual e gatilhos de captação
para as campanhas e materiais de tráfego.

Um Designer
Responsável por criar artes e peças visuais.

Um Gestor de Tráfego
Responsável por gerir campanhas de tráfego e compra de
mídias nos canais digitais.

Um Analista de Business Intelligence
Responsável por analisar dados e direcionar as métricas do
negócio para os melhores caminhos.

Tráfego Pago +

Promova Seu Negócio AgoraPromova Seu Negócio Agora

Invista a partir de R$ 500,00 no seu negócio e comece
a aparecer como nunca nos motores de  buscas do
Google, venda mais com esse gigante da internet!

*Taxas: administração e manutenção da conta.

ANUNCIE NO GOOGLE COM
SEU ESPECIALISTA LOCAL:

ANUNCIE NO GOOGLE COM
SEU ESPECIALISTA LOCAL:

Bianca (11) 9.9614-3686
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A Festa dos Estados está chegando! Partiu se
divertir com muitas atrações incríveis? 😍
🗓  18, 19, 25 e 26 de maio ⏰  A partir das 19h 📍
Avenida Emancipador Ivo Manoel - Portal das
Laranjeiras
Prepare-se para curtir shows, comidas típicas e
muito mais! Não perca essa festa que promete
muita alegria e diversão para toda a família.
Marque na agenda e venha celebrar com a gente!
🎉
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Dia 18 e maio é considerado o dia nacional de
combate ao abuso e à exploração sexual de
crianças e adolescentes e pra marcar a data, a
Prefeitura vai fazer uma roda de conversa sobre o
tema "Sistema de Garantia de Direitos e o
Combate ao Abuso e à Exploração Sexual contra
crianças e adolescentes", que acontecerá amanhã
(17), às 14h, no auditório da ETEC de Franco da
Rocha.

Participe! 😉
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A Prefeitura de Francisco Morato, por meio da
Secretaria Municipal de Receitas e
Desenvolvimento Econômico, e em parceria com
o SEBRAE Aqui, promoverá, no próximo sábado,
18 de maio, das 09h às 16h, o "Mutirão de
Declaração M.E.I." no CIC (Centro de Integração
da Cidadania). ✔

Se você é MEI e precisa de apoio para sua
declaração de Imposto de Renda, venha
participar! Oferecemos gratuitamente serviços
como emissão de guias DAS, guias de dívida ativa,
cálculos, formalização e muito mais!

O CIC está localizado na rua Tabatinguera, 45,
centro de Francisco Morato.
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Casa SP Afro em
Francisco Morato

COMUNIDADE

O Governo do Estado de São Paulo, através da
Secretaria da Justiça e Cidadania e da
Coordenadoria de Políticas para a População
Negra, inaugurou a Casa SP Afro em Francisco
Morato, fortalecendo a promoção da igualdade
racial e valorização da cultura afro-brasileira.

No último 13 de maio, Dia da Abolição da
Escravatura, o Governo do Estado de São Paulo,
representado pela Secretaria da Justiça e
Cidadania (SJC) e pela Coordenadoria de Políticas
para a População Negra (CPPN), reafirmou seu
compromisso com a promoção da igualdade
racial ao inaugurar a Casa SP Afro de Francisco
Morato. Localizada na Rua Gabriel Rezende, 210,
Jd Prof. Francisco Morato, a cerimônia contou
com a parceria da Prefeitura local e ocorreu às
14h.

Durante a solenidade, o coordenador da CPPN,
Robson Ferreira, ressaltou a importância
histórica do dia, lembrando que há 136 anos os
negros foram libertos, mas sem direitos básicos.
Ele destacou a significância do novo espaço:
“Estar hoje aqui nesse espaço é muito
representativo, é uma vitória do nosso povo que
é sinônimo de luta, de resistência. Estamos
empenhados em desenvolver ações para que
Francisco Morato, mais uma vez, seja referência
em políticas públicas de manutenção da nossa
cultura, de empreendedorismo, de renda, de
capacitação, qualificação profissional, para
promover a igualdade de oportunidades e
combater qualquer forma de discriminação”,
afirmou Robson Ferreira.

A prefeita de Francisco Morato, Renata Sene,
também destacou a relevância da Casa SP Afro
para o município. Ela enfatizou a diversidade
cultural da cidade e a necessidade de todos os
grupos étnicos se sentirem representados e
respeitados. “Nossa cidade, assim como o Brasil,
é rica em diversidade cultural, e é fundamental
que todos os grupos étnicos se sintam
representados e respeitados”, disse a prefeita.

O evento contou com a presença de diversas
autoridades, incluindo o secretário de
Assistência Social, Wagner Santana, a secretária
adjunta de Assistência Social, Elaine Marques, a
presidente da OAB, Vanessa Missiano, e a
presidente do Conselho de Participação e
Desenvolvimento da Comunidade Negra, Ideilde
Silva de Oliveira. 

Leia mais em www.FalaRegional.com.br

https://falaregional.com.br/web-stories/governo-de-sao-paulo-inaugura-casa-sp-afro-em-francisco-morato
https://falaregional.com.br/web-stories/governo-de-sao-paulo-inaugura-casa-sp-afro-em-francisco-morato
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🚨 Itens de Maior Necessidade para o SUL 🚨

A Prefeitura de Cajamar, em solidariedade às vítimas
dos desastres naturais no Rio Grande do Sul, está
coordenando uma campanha de arrecadação de
suprimentos essenciais para auxiliar as famílias
afetadas por essa tragédia.

Neste momento de extrema necessidade, contamos
com a generosidade e solidariedade de todos os
cidadãos para contribuir com as seguintes doações:

- Fraldas, especialmente para bebês e idosos;
- Água potável, fundamental para garantir a
hidratação e a saúde;
- Produtos de limpeza, que são indispensáveis para a
higienização e a desinfecção dos ambientes;
- Produtos de higiene pessoal, como sabonete,
escova de dentes, pasta de dentes, entre outros.

📍 Ponto de arrecadação: Ginásio do Polvilho

⏰ Horário: Das 08:00 às 22:00

CA
JA

M
A

R

FALTA MUITO POUCO 🤩

O nosso novo Terminal Rodoviário Central está
quase finalizado, ficando prontinho para ser
usado.

• Você é nosso convidado para curtir, no dia 17 de
maio, a partir das 19h, a cerimônia de
inauguração do novo Terminal Rodoviário
"Cidade Bonita" Siguemi Ayacida.

Um terminal moderno, mais amplo, melhor
planejado e claro, lindão demais.

Partiu celebrarmos juntos está conquista para
nossa CidadeBonita? Te esperamos, hein! M
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Você pediu e a Prefeitura FAZ! 💪

🌆  A PrefSP está trabalhando pelos bairros da
@subperusanhanguera!

Melhorias e transformações estão acontecendo e
você já pode conhecer algumas novidades que
estamos implementando em benefício dos
moradores.
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FRANCO DA ROCHA

Processos Seletivos para
Auxiliar de Docente

A Escola Técnica Estadual Doutor Emílio
Hernandez Aguilar (Etec) de Franco da Rocha
anunciou a abertura de dois Processos Seletivos
para preencher vagas de Auxiliar de Docente,
com inscrições abertas de 6 a 20 de maio de 2024.

A Escola Técnica Estadual Doutor Emílio
Hernandez Aguilar (Etec) de Franco da Rocha
anunciou a realização de dois Processos Seletivos
com o objetivo de preencher duas vagas para
Auxiliar de Docente. Essas vagas são uma
oportunidade valiosa para profissionais
qualificados que desejam contribuir para o
ambiente educacional técnico de alto padrão da
Etec.
Os editais divulgados são os seguintes:

Edital nº 142/01/2024: Auxiliar de Docente de
Informática (1 vaga)
Edital nº 142/02/2024: Auxiliar de Docente de
Química (1 vaga)

Para se candidatar a essas posições, os
interessados devem cumprir alguns requisitos
específicos. É necessário que os candidatos
tenham, no mínimo, 18 anos, sejam brasileiros
natos e possuam um diploma técnico de nível
médio nas áreas especificadas pelos editais. Ao
serem admitidos, os profissionais selecionados
deverão cumprir jornadas de até 40 horas
semanais, com uma remuneração estabelecida
em R$ 2.964,87.
O processo de inscrição é detalhado e deve ser
seguido cuidadosamente. As inscrições podem
ser feitas exclusivamente pelo site do Centro
Paula Souza, no período de 6 a 20 de maio de
2024, até às 23h59. Esse método de inscrição
digital garante acessibilidade e praticidade para
todos os candidatos, independentemente de sua
localização.
A seleção dos candidatos será conduzida por
meio de duas etapas rigorosas, destinadas a
avaliar minuciosamente as capacidades dos
postulantes:
Análise de Memorial Circunstanciado (Prova de
Títulos): Essa fase consiste na avaliação dos
documentos e títulos apresentados pelos
candidatos, que detalham suas qualificações e
experiências anteriores.

Leia mais em www.FalaRegional.com.br

GIRO DE NOTÍCIAS DA REGIÃO

https://www.instagram.com/subperusanhanguera/?hl=pt-br
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Áries (21 de março - 19 de abril): 

Amor: A paixão está no ar! Aproveite o clima quente e
prepare uma surpresa para seu amor.
Trabalho/Finanças: Foco total, Áries! Evite comprar
aquele gadget que você não precisa. Cor da semana:
Vermelho. Nota divertida: Evite debates acalorados
sobre qual é a melhor série de TV.

Touro (20 de abril - 20 de maio):

Amor: Romance em alta! Planeje um jantar à luz de
velas. Trabalho/Finanças: Momento de guardar
dinheiro. Considere economizar para uma viagem
futura. Cor da semana: Verde. Nota divertida: Não se
deixe levar por promoções de utensílios de cozinha
extravagantes.

Câncer (21 de junho - 22 de julho):

Amor: Cuide do seu coração. Momentos de
introspecção serão valiosos. Trabalho/Finanças: Revise
seu orçamento. Pequenas economias fazem diferença.
Cor da semana: Branco. Nota divertida: Não acumule
mais plantas até encontrar espaço para as que já tem.

Leão (23 de julho - 22 de agosto):

Amor: Prepare-se para brilhar no amor! Programe algo
divertido com seu par. Trabalho/Finanças:
Reconhecimento à vista! Mantenha o bom trabalho. Cor
da semana: Dourado. Nota divertida: Evite entrar em
disputas sobre quem é o verdadeiro rei da selva.

Gêmeos (21 de maio - 20 de junho):

Amor: Comunicação é a chave! Diga o que sente sem
medo. Trabalho/Finanças: Ótima semana para
networking. Conexões inesperadas podem surgir. Cor
da semana: Amarelo. Nota divertida: Resista à tentação
de comprar mais livros antes de terminar os que já tem.

Virgem (23 de ago - 22 de set):

Amor: Analise menos, ame mais! Descomplique as
coisas no romance. Trabalho/Finanças: Organize seu
espaço de trabalho para aumentar a produtividade. Cor
da semana: Azul. Nota divertida: Não passe tanto
tempo limpando que se esqueça de relaxar.

Libra (23 de set - 22 de out):

Amor: Equilíbrio no amor. Dedique tempo para vocês
dois. Trabalho/Finanças: Bons momentos para
parcerias. Colaboração é a palavra da semana. Cor da
semana: Rosa. Nota divertida: Evite longas discussões
sobre decoração de interiores.

Escorpião (23 de out - 21 de nov):

Amor: Intensidade é o seu lema. Prepare-se para
momentos inesquecíveis. Trabalho/Finanças: Mantenha
seus planos em segredo por enquanto. Surpresas à
frente. Cor da semana: Preto. Nota divertida: Não
planeje vinganças dramáticas por pequenos deslizes.

Capricórnio (22 de dez - 19 de jan):

Amor: Estabilidade é tudo. Dedique tempo de qualidade
ao seu par. Trabalho/Finanças: Hora de investir no
futuro. Planeje seus próximos passos com cuidado. Cor
da semana: Cinza. Nota divertida: Não leve o trabalho
tão a sério a ponto de esquecer de se divertir.

Aquário (20 de jan - 18 de fev):

Amor: Surpresas agradáveis no amor! Inove e quebre a
rotina. Trabalho/Finanças: Pense fora da caixa. Suas
ideias inovadoras serão apreciadas. Cor da semana:
Roxo. Nota divertida: Evite debates acalorados sobre
qual é a melhor era da música.

Sagitário (22 de nov - 21 de dez):

Amor: Aventura no amor! Proponha uma escapada de
fim de semana. Trabalho/Finanças: Novas
oportunidades surgirão. Esteja aberto ao inesperado.
Cor da semana: Laranja. Nota divertida: Evite discutir
sobre teorias da conspiração com desconhecidos.

Peixes (19 de fev - 20 de março):

Amor: Muita sensibilidade. Conecte-se profundamente
com quem você ama. Trabalho/Finanças: Criatividade
em alta. Aproveite para propor novas ideias. Cor da
semana: Turquesa. Nota divertida: Não passe tanto
tempo sonhando acordado que perca prazos
importantes.

REFLEXÃO

"Bem-aventurados os que têm fome e sede de justiça, porque serão fartos."

Mateus 5:6

Mateus 5:6 faz parte do Sermão da Montanha, onde Jesus proclama as bem-aventuranças. A expressão "fome e sede de justiça" refere-se
a um desejo intenso por justiça divina e moral. A promessa de que "serão fartos" assegura que Deus satisfará esse desejo, tanto na vida
presente quanto na futura. A passagem enfatiza a importância de buscar a justiça de Deus sinceramente, confiando que Ele responderá

de forma abundante.



Top 10 Benefícios da Dança

3a - 5a
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O Hospital Espírita Fabiano de Cristo organiza
um evento imperdível para os moradores de
Caieiras e região. No dia 9 de junho de 2024,
domingo, o tradicional "Bazar do Fabiano"
ocorrerá, oferecendo uma oportunidade única
para a comunidade local adquirir produtos
variados e contribuir com uma causa nobre. 

O evento será realizado das 11h às 15h, na Rua
Canário, números 500/600, no bairro
Laranjeiras.

Este bazar não é apenas um evento de compras;
ele representa um esforço comunitário para
apoiar as operações do hospital, que tem um
papel crucial na assistência à saúde e no suporte
espiritual na região. O público encontrará uma
variedade de itens à venda, ideal para quem
busca produtos a preços acessíveis e deseja
ajudar na sustentabilidade financeira do hospital.

Informações Práticas para os Visitantes
Endereço: Rua Canário Nº 500/600, Laranjeiras
- Caieiras (SP). Data: 09 de Junho de 2024,
Domingo. Horário: 11h às 15h.

Facilidades Oferecidas no Evento
Pagamento: O bazar aceitará pagamentos
através de PIX, cartões de débito e crédito,
facilitando as compras.
Estacionamento: Haverá estacionamento
gratuito no local, proporcionando
comodidade para todos os visitantes.

SOLIDARIEDADE

Bazar Beneficente do Hospital Fabiano de Cristo
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Fortalecimento Muscular: Ganhe força através
de movimentos dinâmicos e variados. 

1.

Melhoria da Postura e Flexibilidade: Dançar
estende e alinha o corpo.

2.

Alívio de Dores nas Costas: Movimentos
regulares podem prevenir e reduzir dores.

3.

Saúde Cardíaca: A dança eleva a frequência
cardíaca, promovendo um coração saudável.

4.

Estímulo Cerebral: Mantém o cérebro ativo e
aguçado.

5.

Melhoria da Memória: Aprender coreografias
aprimora a capacidade de memorização.

6.

Multitarefa: Aumenta a capacidade de realizar
várias tarefas simultaneamente.

7.

Autoestima Elevada: Se sentir bem dançando
reflete em como você se vê.

8.

Redução de Estresse: Dançar libera tensões,
promovendo relaxamento.

9.

Combate à Depressão: Os hormônios da
felicidade ajudam a combater a tristeza.

10.

EMPODERAMENTO
Dança e Socialização

Mais do que um exercício, a dança é uma
festa social! Ela aproxima as pessoas,
permitindo interações divertidas e leves que
podem aliviar a ansiedade e fortalecer laços
comunitários e familiares. Não importa sua
idade ou habilidade, a dança é uma
excelente maneira de construir e manter
relacionamentos saudáveis e alegres.

Sobre o Hospital Fabiano de Cristo

O Hospital Espírita Fabiano de Cristo é
conhecido por seu compromisso com o bem-
estar integral dos pacientes, combinando
tratamento médico com suporte espiritual. A
instituição utiliza os recursos arrecadados em
eventos como o Bazar do Fabiano para
financiar suas operações e melhorar os
serviços oferecidos à comunidade.

Participação e Apoio
O sucesso do Bazar do Fabiano depende da
participação ativa da comunidade e do apoio de
voluntários. Todos que estiverem interessados
em contribuir para o evento, seja como
compradores ou voluntários, são bem-vindos. 
Para mais informações, os interessados
podem entrar em contato com o hospital
pelo telefone (11) 4441-3031 ou
acompanhar as atualizações nas redes
sociais do hospital.
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INSS pode ter teto de R$ 8.092,54 em 2025
A inflação acumulada será o principal fator para o reajuste dos valores.

Segundo projeções da Genial Investimentos, o teto dos benefícios do INSS pode
chegar a R$ 8.092,54 em 2025. A correção é baseada na inflação medida pelo
INPC, garantindo a atualização dos benefícios previdenciários.

No início de cada ano, aposentados e pensionistas têm seus benefícios
previdenciários reajustados pelo INSS (Instituto Nacional do Seguro Social),
seguindo a inflação medida pelo INPC (Índice Nacional de Preços ao Consumidor),
do IBGE (Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística). O piso das aposentadorias
é vinculado ao salário mínimo e recebe um reajuste real, acima da inflação.
Projeções da Genial Investimentos apontam que o salário mínimo pode chegar a
R$ 1.508,66 em 2025, enquanto o teto dos benefícios pode atingir R$ 8.092,54.

Essas projeções diferem das divulgadas pelo governo, que prevê um salário
mínimo de R$ 1.502 para o próximo ano. O reajuste visa minimizar os impactos da
inflação na renda dos beneficiários. O reajuste dos benefícios será aplicado na
competência de janeiro, refletindo nos valores recebidos no fim do primeiro mês
do ano e no início de fevereiro de 2025.

Os beneficiários poderão verificar o novo valor de seus benefícios no site e no
aplicativo Meu INSS. Após fazer login, devem clicar no serviço “Extrato de
Pagamento” para ver o valor e a data de recebimento. O reajuste completo será
recebido apenas por quem já recebia o benefício em janeiro de 2024. Aqueles que
começaram a receber o benefício durante o ano terão o reajuste conforme a
inflação calculada nos meses correspondentes.

O reajuste é calculado com base na inflação acumulada durante o último ano,
medida pelo INPC, que verifica a variação do custo de vida médio de famílias com
renda mensal de 1 a 5 salários mínimos. As projeções da Genial Investimentos
indicam uma inflação acumulada de 3,94% para este ano, enquanto a SPE
(Secretaria de Política Econômica) do Ministério da Fazenda projeta um acúmulo
de 3,25%.

Esses grupos são mais afetados pelas variações de preços, pois tendem a gastar
seu rendimento em transporte, alimentação e medicamentos. Apesar de todos os
beneficiários receberem o reajuste, o impacto na renda será maior para aqueles
que recebem o valor mínimo. Desde a aprovação de novas diretrizes para a
valorização do salário mínimo em 2023, a remuneração recebe um aumento que
soma a inflação e o crescimento da economia.

Na Prática

O aumento se baseia no INPC acumulado do ano anterior e na variação do PIB
(Produto Interno Bruto) de dois anos atrás. Quem recebe mais do que o valor
mínimo terá o salário corrigido apenas pela inflação do ano anterior. As projeções
da Warren Investimentos divergem das atuais do governo. Enquanto a Warren
prevê um acúmulo anual do INPC de 3,70%, o Ministério da Fazenda prevê 3,25%.

A configuração atual dos reajustes é criticada por aposentados e pensionistas,
principalmente aqueles que recebem valores acima do salário mínimo. Segundo o
Sindinapi (Sindicato Nacional dos Aposentados, Pensionistas e Idosos da Força
Sindical), o reajuste não cobre o ônus causado pela variação de preços, fazendo
com que aposentados entrem na faixa do salário mínimo para receber maior
correção.

Em entrevista à Folha, o presidente do sindicato, Milton Cavalo, destacou que as
faixas mais afetadas pela defasagem dos reajustes são aquelas que ganham
valores próximos ao salário mínimo, mas não recebem a correção do piso.
Existem propostas legislativas para corrigir essa situação: sindicatos e centrais
sindicais apoiam o projeto de lei 1.468, que prevê um adicional de 5% nas
aposentadorias e pensões do INSS a cada cinco anos.

Redigida pelo deputado Pompeo de Mattos (PDT-RS), a proposta modifica a lei
8.213, de 1996, sobre os planos de benefícios da Previdência Social. O projeto
garantiria um aumento de 5% a cada quinquênio para todos os beneficiários do
INSS, incluindo aqueles que recebem o salário mínimo.

ECONOMIA

Convergência entre Psicologia e Arteterapia
Manicômio não é tratamento para ninguém. Por Paula Karkoski –

Psicóloga Clínica e Arterapeuta.

A institucionalização traz em si mesma um processo de adoecimento
tão grande quanto aquele que pretende tratar. É uma forma obsoleta e
absolutamente incorrigível em sua essência: a exclusão. Mas eles
ainda existem e, infelizmente, são necessários enquanto outras
formas de tratamento, como as Residências Terapêuticas, precisam se
estruturar.

Penso que esse longo período de espera precisa ser ao máximo
produtivo e preparatório para esta nova etapa. Hoje trabalho dentro de
um hospital psiquiátrico e volto todos os dias para casa pensando
sobre minha atuação neste lugar. O tão conhecido e proposto Projeto
Terapêutico Singular precisa servir de fato como norteador nesta nova
etapa de vida.

Essas pessoas, há tanto tempo privadas não só de liberdade, mas
essencialmente de individualidade, encontram barreiras nas simples
atividades do dia a dia como realizar uma compra, escolher a própria
roupa, saber de que atividade de lazer gosta e sente prazer em
executar, ou até mesmo a hora de tomar banho, dormir e acordar.

Então, existe muito, mas muito trabalho a ser feito. Não há mais
tempo a perder, aliás, tempo é o que eles menos têm! Porque já
tiveram uma vida roubada. Eu tenho encontrado gente apressada
como eu, profissionais desenvolvendo um lindo trabalho com alegria
e coragem, com envolvimento e amor, com a convicção de estarem
fazendo o que deve ser feito.

Colegas que estão buscando novas formas de pagar esta dívida que o
manicômio tem, trazendo um novo olhar e um jeito diferente de tratar
nossos internos. Torcemos muito para que eles, nossos ‘pacientes’,
despeçam-se logo de nós. Mas enquanto isso não acontece,
inventamos uma rotina em que possam fazer café, escolher a cor do
esmalte, andar de bicicleta, ir ao mercado! É pouco… mas é o possível
neste momento.

E quanto a mim… vou entre linhas, tintas, papel colorido e jogos,
ouvindo histórias, estabelecendo vínculos, compreendendo e
buscando fazer entender esse mundo cheio de subjetividade e mistério
que é a Saúde Mental. Sinto que estou exatamente onde deveria e
gostaria de estar. É um ciclo que caminha para seu fim. Sou grata.

PSICOLOGIA
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 Yuan Divide Atenção
com Híbrido Song Plus

A estratégia da BYD de lançar o elétrico Yuan e o
híbrido Song Plus pelo mesmo preço chamou a
atenção no mercado brasileiro.

A BYD lançou o elétrico Yuan e o híbrido Song Plus
no Brasil pelo mesmo preço, gerando interesse dos
consumidores. Em 2023, o híbrido teve 7.671
unidades vendidas, contra 1.756 do elétrico. Nos
testes, o Yuan mostrou bom desempenho,
acelerando de 0 a 100 km/h em 7,4 segundos. A
estratégia da BYD aponta para um futuro promissor
para veículos elétricos no Brasil, à medida que a
infraestrutura de carregamento se expande e os
consumidores se familiarizam com as vantagens
desses veículos.

A BYD, fabricante chinesa de veículos, lançou
simultaneamente no Brasil o carro elétrico Yuan e o
híbrido Song Plus, ambos pelo mesmo preço. Essa
estratégia atraiu a atenção dos consumidores e
marcou a entrada da marca no competitivo
mercado automotivo brasileiro. Em 2023, o Song
Plus, que pode rodar tanto com gasolina quanto
eletricidade, teve 7.671 unidades emplacadas,
enquanto o Yuan, 100% elétrico, encontrou 1.756
compradores.

17/05/2024 13

Como Sacar FGTS para
Crianças com Autismo?

Liberação do saldo do FGTS pode ser solicitada para crianças
com TEA, mas requer processo administrativo e, se
necessário, judicial.

O dinheiro do FGTS pode ser acessado em casos específicos
de saúde, como para o tratamento de crianças com
Transtorno do Espectro Autista (TEA). A solicitação requer
um processo administrativo e, em alguns casos, ação
judicial.
A liberação do FGTS para famílias de crianças com autismo
pode ser solicitada através de um requerimento
administrativo e, se necessário, por meio de ação judicial.
Embora a legislação não preveja explicitamente o autismo
como motivo para o saque, o Tribunal Regional Federal da 3ª
Região reconhece o TEA como uma condição grave que
justifica o acesso ao fundo. O processo requer relatórios
médicos detalhados para comprovar a necessidade dos
tratamentos.
O FGTS (Fundo de Garantia do Tempo de Serviço) pertence
ao trabalhador, sendo geralmente acessível em casos de
demissão sem justa causa e na compra da casa própria.
Existem exceções para problemas de saúde, como HIV,
câncer ou outras doenças graves. O Transtorno do Espectro
Autista (TEA) não está expressamente previsto na legislação
para o saque do FGTS. Contudo, o Tribunal Regional Federal
da 3ª Região de São Paulo reconhece o autismo como uma
condição grave que permite o acesso ao fundo.
Dra. Cristina Ribeiro, advogada especialista no direito à
saúde, destaca que a liberação do FGTS visa atender à
necessidade social, especialmente para proteger a saúde de
membros da família com TEA. O artigo 20 da Lei n.º
8.036/1990, que regula as hipóteses de movimentação do
FGTS, deve ser interpretado de forma abrangente, em
conjunto com o artigo 6º da Constituição Federal, que eleva
a saúde ao status de direito social.
A possibilidade de liberação do FGTS não elencada na lei se
justifica pelo direito à vida, à saúde e à dignidade humana.
No âmbito jurídico, há consenso de que, em casos de
doenças graves, é permitido o saque do FGTS para atender
necessidades urgentes de saúde, mesmo não sendo previstas
na legislação. O tratamento de TEA demanda
acompanhamento médico permanente, terapias
multidisciplinares, exames e medicamentos de alto custo.
O alto custo das terapias para pessoas com TEA justifica o
saque dos recursos do FGTS para garantir seu
desenvolvimento e inclusão social. Para obter a liberação do
saldo, é necessário fazer um requerimento administrativo
no Banco Caixa Econômica Federal. Se negado, o
responsável legal deve ingressar com ação judicial.
Para crianças com autismo nível 3 (grau severo/grave), a
solicitação pode ser feita eletronicamente pelo app do FGTS.
Para crianças com autismo nível 1 ou 2 (grau leve e
moderado), a solicitação administrativa será negada, mas é
importante ter o requerimento para o pedido judicial.
Relatórios médicos bem fundamentados são essenciais para
justificar a urgência e a necessidade dos tratamentos
multidisciplinares.
O saque do FGTS para o tratamento de crianças com TEA
envolve um processo administrativo, com possibilidade de
ação judicial se necessário. A legislação atual não prevê
explicitamente o autismo como motivo para saque, mas
decisões judiciais têm reconhecido esse direito em casos
graves, justificando pela necessidade de garantir a saúde e a
dignidade dos afetados.

DIREITO

Nos testes realizados em parceria com o Instituto
Mauá de Tecnologia (IMT), o BYD Yuan
demonstrou excelente desempenho. Equipado com
um motor elétrico dianteiro de 204 cavalos de
potência e 31,6 kgfm de torque, o modelo possui
uma bateria de íon-lítio de 60,5 kWh. O Yuan
acelera de 0 a 100 km/h em 7,4 segundos e tem
uma retomada de 80 km/h a 120 km/h em 5,3
segundos.
Especificações do BYD Yuan:

Preço: R$ 229,8 mil (março/2024)
Motor: Elétrico, dianteiro
Potência: 204 cv
Torque: 31,6 kgfm
Transmissão: Câmbio de marcha única
Bateria: Íon-lítio, 60,5 kWh
Pneus: 215/55 R18
Peso: 1.700 kg
Porta-malas: 478 litros
Dimensões: Comprimento 4,46 m, Largura 1,86
m, Altura 1,62 m, Entre-eixos 2,72 m
Aceleração (0 a 100 km/h): 7,4 segundos
Retomada (80 km/h a 120 km/h): 5,3 segundos

Testes de Desempenho e Consumo:
Os testes de desempenho e consumo foram
realizados pelo IMT na pista da empresa ZF em
Limeira, São Paulo. O V-Box, um equipamento que
utiliza sinal de GPS, foi usado para medir
aceleração e retomada. O consumo urbano foi
medido em um percurso de 27 km, enquanto o
consumo rodoviário, a 90 km/h, foi aferido em um
trajeto de 31 km em São Caetano do Sul, onde está a
sede do IMT. O consumo dos modelos elétricos foi
medido pelo carregador instalado no IMT,
calculando o gasto para rodar 100 km nos modos
urbano e rodoviário.
A estratégia da BYD no Brasil trouxe uma nova
dinâmica ao mercado automotivo. Enquanto o
híbrido Song Plus teve maior aceitação inicial, o
elétrico Yuan mostrou desempenho competitivo
nos testes. Com o aumento da infraestrutura de
carregamento e maior conscientização sobre os
benefícios dos veículos elétricos, o Yuan tem
potencial para crescer no mercado brasileiro.
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SábadoAtenção Ensino Médio! Domingo tem Simulado ENEM.

Mais uma etapa de preparação. Lembrem-se! A prática de simulados é essencial para treinar não
apenas os conhecimentos, mas principalmente a resiliência mental e emocional para o dia.!!


